

Fecha: 02-02-2026  
Medio: Crónica de Chillán  
Supl.: Crónica de Chillán  
Tipo: Noticia general  
Título: Ucrania cifra en 12 muertos y 16 heridos el balance del ataque ruso a un bus de mineros

Pág. : 10  
Cm2: 142,9  
VPE: \$ 118.639

Tiraje: 2.400  
Lectoría: 7.200  
Favorabilidad:  No Definida



ZU-22-3, UN CAÑÓN AÉREO DE LA ERA SOVIÉTICA PARA DERRIBAR DRONES.

# Ucrania cifra en 12 muertos y 16 heridos el balance del ataque ruso a un bus de mineros

**KIEV.** Ocurrió en medio de la tregua.

Las autoridades ucranianas cifraron en 12 muertos y 16 heridos, de los cuales nueve se hallaban graves al cierre de esta edición, el balance del ataque ruso contra el distrito de Pavlograd, en la región central de Dnipropetrovsk, que alcanzó a un bus que transportaba a mineros que volvían de trabajar.

El gobernador de Dnipropetrovsk, Oleksandr Ganzha, afirmó en Telegram que un dron había impactado al lado de un bus de empresa en el distrito de Pavlograd.

Por su parte, la empresa energética DTEK aseguró que las víctimas eran mineros que, tras terminar su turno, eran transportados de vuelta a casa en un autocar de su compañía.

Inicialmente DTEK informó de un total de 15 muertos, pero más tarde corrigió la cifra a la baja.

“Por el momento, se sabe de 12 mineros que han muerto”

, informó en Telegram la empresa y añadió más tarde que hay informaciones sobre 16 heridos, de los que nueve se hallan en condición grave.

El presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, precisó que el ataque se produjo cerca de la localidad de Ternivka.

“Unos drones rusos atacaron un autobús ordinario que transportaba a mineros. Por desgracia, hay muchos muertos. Mis condolencias a todos los familiares y seres queridos”, afirmó antes de agregar que Rusia ayer también atacó las rutas logísticas, con golpes contra las infraestructuras ferroviarias en Dnipropetrovsk y Sumi.

La noticia se produce en medio de la tregua parcial contra objetivos del sistema energético debido al frío extremo que fue acordada con mediación de Estados Unidos entre Rusia y Ucrania, y que según el Kremlin debía durar al menos hasta ayer. CG